
2024 年（令和 6 年）度睦ハムクラブ総会議事録 
開催日：2024 年４月６日 
参加人数：：参加 8 人 委任状３人 合計１１人 会員１３名（2024/4/6 現在） 

開催場所：関市本町“古民家 あいせき” 

 

１：役員改選について(任期 5 年) 

ＪＡ２ＹＶＺ       現在    新役員   役員期限 

会長  ＪＨ２ＥＵＭ 【        】 2025 年（Ｒ7）年４月 

副会長  ＪＨ２ＡＹＯ 【        】 2025 年（Ｒ7）年４月 

会計  ＪＡ２ＯＡＥ 【        】 2025 年（Ｒ7）年４月 

事務局  ＪＱ２ＲＥＰ 【        】 2026 年（Ｒ8）年４月 

企画推進 ＪＲ２ＣＥＦ 【        】 2026 年（Ｒ8）年４月 

  ＪＳ2ＩＹＬ   【        】 2026 年（Ｒ8）年４月 

監査  ＪＨ２ＵＰＣ 【        】 2026 年（Ｒ8）年４月 

ロールコール ＪＥ２ＪＡＡ 【        】 2026 年（Ｒ8）年４月 

⇒以上、変更なし 

 

運営委員（ＪＲ２ＶＧ） 

代表者  ＪＨ２ＵＰＣ  

緊急連絡先 ＪＲ２ＣＥＦ  

運用責任者 ＪＥ２ＪＡＡ  

事務局  ＪＱ２ＲＥＰ  

 

２：睦ハムクラブ行事報告及び行事予定 

 企画推進委員より 

企画推進委員より報告 

202３年（令和 4 年）度ＪＡ２ＹＶＺ事業報告 

202４年（令和 5 年）度ＪＡ２ＹＶＺ事業計画 

 ⇒当日ＣＥＦ局欠席のため後日ＬＩＮＥで報告。内容確認の上承認とする。 

 

３：２０２３年総会で実決定事項 

. *1200ＭＨレピーター及びＴＳ520は 6/4 のフリーマーケットに出店する。売却が出来ない場合はオークシ 

ョンに出店する。 ４３０ＭＨは予備機器として保管する。結果はどうなったのか 

⇒1200ＭＨレピーターは個人の物なのでクラブとしては関与しない。 

⇒４３０ＭＨ予備機器１台目はクラブの物だが古い、ＲＥＰ局で保管。2 台目は市役所で購入した物で 

勝手に処分は出来ない。しかし数年経過しているので処分については確認が必要 

 その他にレピーターを入れていた筐体やその他の物がある。クラブ所有の物に関してはＵＰＣ局に処 

理を依頼する。 

.  

４：２０２４年総会で決定事項 

*関市役所に設置してあるレピーターのアンテナについて 

  ⇒会員の年齢が高齢化し以前に設置したアンテナの処理が出来なくなる。この為に処理の方法を 

検討したい。方法として業者に頼む方法があるが金額的に難しい。方法として今の段階であれば 

クラブ員で下ろす事が可能である。アンテナを下ろす事に対して皆さんの賛同をお願いしたい。 

結果、参加者の同意が取れました。 



今後具体的方法を市役所 管財課及び危機管理課と打ち合わせをして進める。 

工事日程については後日決定し連絡します。皆さんの協力をお願いします。 

 市役所における現在のアマチュア無線の立場はあまり重要視されていない。最近は 

衛星通信などがあり災害時の通信については問題が無くなってきた為。 

 *その他  

  ⇒クラブ会費について５月末までに支払いがされた会員は継続。支払いが未納の場合は脱退とす 

る。睦ハムクラブ定款 9 条による  

 

5ＪＲ２ＶＧ及びＪＡ2ＹＶＺ事務局より会計報告 

2023 年（令和 4 年）度ＪＲ２ＶＧ事業報告  

2024 年（令和 5 年）年ＪＲ２ＶＧ事業計画   

⇒別紙会計報告参照 

⇒クラブにて管理しているコントロール局ＪＰ２ＺＡＰ局（ＪＡＲＬ登録局）は今後必要が無いので廃局と 

する。現在ＪＡＲＬ会費３０００円を支払っている。 

 ⇒ＪＡ２ＹＶＺの免許証が見当たらない、確認が必要 

   ＪＡ２ＶＧと一緒に保管が良い 

 

6：関市アマチュア無線連絡協議会からの報告  

⇒当日欠席の為後日報告 

 

10：ロールコールチェックリスト結果報告 

⇒別紙報告書参照 

  一位：ＪＡ2ＪＡＡ井上さん  2 位：ＪＱ２ＲＥＰ井上さん  ３位：ＪＨ２ＥＵＭ原さん 

 

その他 

 ⇒クラブホームページよりある局から苦情の連絡があった。内容は 433.10 にて交信を予定していた 

ら睦ハムクラブのメンバーからクラブの周波数なので出て行けと言う苦情の手紙があった。 

本日皆さんに確認した結果クラブ員が出ていた事実はなかった。 

今後、アマチュア無線マナーを守って運用するように努めて欲しい。 

 


